

## DAFTAR ISTILAH

<i>Laundry</i>	Proses pencucian terhadap bahan-bahan tekstil dengan menggunakan media air, bahan kimia, dan mesin cuci.
<i>Training</i>	Usaha pengembangan keterampilan yang dilakukan kepada sumber daya manusia untuk mencapai standar tertentu.
<i>Blueprint</i>	Kerangka kerja terperinci sebagai landasan membuat kebijakan.
<i>Company Profile</i>	Gambaran umum perusahaan yang bertujuan untuk memberikan informasi mengenai produk atau jasa yang ditawarkan.
<i>Corporate Social Responsibility</i>	Aktivitas dimana sebuah perusahaan bertanggung jawab secara sosial kepada pemangku kepentingan dan masyarakat luas sebagai bentuk perhatiannya dalam meningkatkan kesejahteraan dan memberikan dampak positif bagi lingkungan.
<i>Framework</i>	Kerangka kerja yang digunakan untuk mengembangkan sebuah sistem atau aplikasi.
<i>Stakeholder</i>	Pihak yang memiliki kepentingan dan dapat mempengaruhi keputusan suatu perusahaan.
<i>Deliverables</i>	Segala sesuatu yang dihasilkan atau diberikan kepada customer dalam sebuah proses bisnis.
<i>Building Block</i>	Konsep yang mendeskripsikan logika perusahaan menghasilkan pendapatan.
<i>Architecture Repository</i>	Gambaran penyimpanan dan pengelolaan data dan informasi dari setiap proses bisnis.
<i>Enterprise Continuum</i>	Mekanisme kategori untuk mengklasifikasikan arsitektur dari <i>Architecture Repository</i>
<i>Architecture Principles</i>	Fundamental yang mendasari seluruh aturan dan pedoman yang digunakan dalam perusahaan.
<i>Existing</i>	Sebuah sistem atau proses yang telah atau sedang berjalan yang digunakan oleh perusahaan dalam aktivitas bisnis.
<i>Artifact</i>	Hasil kerja baik secara individu maupun kelompok dalam membangun sebuah rancangan sistem.
<i>Requirement</i>	Persyaratan atau standar yang ditetapkan untuk memenuhi rencana atau proses bisnis.
<i>Knowledge Base</i>	Basis data dalam manajemen pengetahuan.
<i>Environment</i>	Kondisi di sekitar perusahaan yang mempengaruhi aktivitas bisnis.
<i>Metamodel</i>	Permodelan dari hasil analisis, konstruksi, dan perancangan arsitektur.